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部　分

理　由

作成日

部長 課長補佐 係員

場　所

主催者(事務局) 司会者

議　題 (配布資料)

・

・

・ 　・別添のとおり

決定事項

次回への検討

事項

次回開催 　(日時） (場所) 未定

１　開会

２　自己紹介

３　環境審議会について

４　役員選出

５　説明事項

議　事　録

文書管理責任者

令和6年12月5日

課長 係長 記録者所属　市民生活部生活環境課生活安全係

職・氏名   主幹　栁澤　亮　 印

令和6年12月4日

午後２時10分 ～ 午後３時05分

全員協議会室

東御市　市民生活部　生活環境課
中村生活環境課長

（審議事項については会長）

　(議題)

役員選出

第３次東御市合理化事業計画について（諮問）

第３次東御市合理化事業計画（素案）について（審議）

なし

確認・検討事項 ・会長に宮原則子さん、副会長に舩田寿夫さんが委員の承認により選出

委員からの意見を集約し、次回までに集約案を事前送付する。

令和７年２月頃

討議内容及び経過 (発言者名)

（開会）

委員、市 （自己紹介）

市 東御市環境をよくする条例　抜粋資料により説明

（会長に宮原則子さん、副会長に舩田寿夫さんが委員の承認により選出）

進行：会長

公開・一部公開・非公開 非公開

保存期間 30（　　）・10・５・３・１・随

会議等の名称 令和６年度　第１回 東御市環境審議会
開催日時

出席者

【委員】
　宮原則子、新田詔三、舩田寿夫、白石一雄、佐藤 芳明、大塚和信、関幸枝、比田井忠明、
　出浦一、木村啓二、小川幸一郎
【市】
　中村生活環境課長、渡邉生活安全係長、花岡クリーンリサイクル係長、
　唐澤ゼロカーボン推進係長、武田上下水道課長、金井下水道係長、生活安全係　栁澤、宮尾
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（傍聴者あり）

欠席者 【委員】成山喜枝、小林正樹、関昌子
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説明事項について説明をお願いします。

市 生活環境課には４つの計画があることを説明。

下水道はかなり普及しているが、まだ合理化事業計画は必要なのか。

下水道が始まる前までし尿汲み取りしていた業者の事業転換を図るための支

援計画。下水道の発展と同じに動いていく。

６　諮問

７　審議事項

４下水道整備等の状況で、下水道水洗化率が前回より上がっているが、どう

いうものでしょうか。

市 水洗化率は下水道の利用ができる人口のうち、排水設備を設置し利用してい

る人の割合で、平成元年度から設置した方が増えたというです。

素案を見て、書いてあることは分かるが、この審議会で何を審議するのか。

市 計画についてコメントをいただければ。今後の１０年間の業者支援について

議論をいただくこと。

別表２の提案をしていきたいと言うことだと思うが、今の業者はこのような

ことをやってきて、これからもやっていきたいということでよいか。

市 業者は継続していきたいとの考えである。

審議は本日で終わりなのか。後日あるのか。

市 答申は次回となる。それまでに、内容を見てご意見等があれば事務局に寄せ

ていただき、次回までに事務局でまとめる。現時点で疑問点があればお出し

ください。

下水道施設の老朽化など他と比べて事業はどういう状況か。

市 下水道事業の現状として、今、浄化センターの長寿命化、耐震化、分電盤の

更新など行っている。管路も30年以上経過しているものがあるので、更新し

ていく。旧東部町の農業集落排水事業施設、コミュニティープラントについ

ては、浄化センターに統廃合を進めている。

他自治体との比較はしていないので、詳しくは分からない。

次回の会議ではどのようなことをやるのか。

市 次回は答申書を作成し、答申となる。今後、皆さまに意見を募り、集約し、

事前に集約案をお送りします。

８　その他 市 今後ご意見募集の通知を送ります。また、次回の審議会は来年２月頃の予定

９　開会

討議内容及び経過 会長

委員

市

花岡市長 第３次東御市合理化事業計画を策定するにあたり貴審議会の意見を求める。

会長 諮問された第３次東御市合理化事業計画（素案）について事務局より説明を

お願いします。

市 別添資料に沿って説明

質疑・応答

委員

委員

委員

委員

委員

会長

会長 他にご意見なければ本日の審議は終了する。進行を事務局にお任せする。

です。

（開会）


